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本报讯（融媒记者 施俊涛） 连日

来，“青腾大讲堂”第三组学员到芝英

镇、五峰书院等地开展走访调研，围绕

如何更好地助推芝英千年古城复兴、更

好地打造“一山一镇双贤”金名片开展

深入调研，通过找问题、提思路、写报告

等形式，锻炼业务本领，为我市打造文

旅爆点提供“青腾”之力。

“这次走访调研，为年轻干部提供

了一个很好的学习交流机会。接下来，

我们还会继续开展走访调研，学习各地

的好经验好做法，为我市高质量发展贡

献年轻干部力量。”学员范晓楠说。

据悉，“青腾大讲堂”是由市委组织

部、市委党校、团市委联合推出，为年轻

干部的成长赋能而搭建的互动学习交

流平台。我市每年会选调 100 名优秀

的年轻干部作为学员，通过“分组调

研+集体学习”等形式，加强年轻干部

的理论水平、文化素养和工作能力，加

快培养一批本领高强、业务精湛、群众

认可的优秀年轻干部。

“我们会结合重点工作，每月邀请

省内外知名高校的专家教授来永集中

授课。同时，我们将学员分为10组，每

月开展走访调研、分组讨论，不断加强

年轻干部思想淬炼、政治历练、实践锻

炼、专业训练，为打造‘世界五金之都

品质活力永康’凝聚青春智慧和力量。”

市委组织部相关负责人说。

本报讯（融媒记者 颜元滔）“柳医

生，有位患者情况十分危险，能不能马

上回来一趟？”7 月 14 日 18 时 37 分，正

在四川省巴中市参加重要会议的永康

援川医生柳东接到了平昌县第二人民

医院急诊室的求助电话。

原来，70 岁的胡阿婆不慎跌倒，由

于腹部撞到硬物，造成腹腔内出血、外

伤性脾破裂，后因失血性休克被紧急送

医。进入手术室后，胡阿婆的病情迅

速恶化，血压突然下降，腹胀再次加重，

腹腔积血有近 2000 毫升，随时有生命

危险。并且，胡阿婆可能还存在其他脏

器损伤。

病情就是命令。柳东立即向永康

援川工作组汇报了情况。事出紧急，永

康援川工作组当即安排车辆，送柳东赶

回平昌。

途中，柳东顾不上吃晚饭，他通过

电话一边了解病情，一边指导现场医生

探查止血。他十分清楚，对于这种大出

血，需要尽快迅速准确地找到出血点并

止血。

60 多公里，一路疾驰。19 时 20

分，柳东一路狂奔进医院，快速准备后

进入手术室。

经过柳东和平昌县第二人民医院

外科手术团队仔细探查，发现胡阿婆脾

脏有一处 3 厘米长裂伤，胃部底部有 2

厘米大穿孔。继续探查发现，胰腺尾

部、结肠脾曲均有撕裂伤伴随出血。

经过 2 个多小时的仔细修补、严密

缝合，22 时，手术顺利结束。胡阿婆从

死亡线上被救了回来。

“病人转危为安，就是对我们最大

的安慰。”术后，柳东和手术团队医护们

终于松了一口气。

柳东是市第一人民医院普外科（肝

胆胰外科）副主任医师，也是我市与平

昌建立对口帮扶协作以来的第 3 批援

川医生。

目前，胡阿婆病情趋于稳定。

“青腾大讲堂”学员开展走访调研

为打造文旅爆点提供“青腾”之力

紧急40分钟 疾驰60公里

援川医生把她从死亡线上救回来

7月15日至7月16日，国资系统2023年度凝心聚力系列文体活动之“五金城集团杯”羽毛球比赛在国际会展中心举行。

据悉，本次比赛有男单、女单、男双、女双和混双5个项目，12支代表队共100多名运动员参加比赛。

融媒记者 杨成栋 通讯员 叶文彬 摄

谁“羽”争锋

《崇鲁居》文集
出版分享会举行

本报讯（融媒记者 胡东来） 7 月

14日，《崇鲁居》文集出版分享会在古

山镇晏塘村崇鲁居内举行。

分享会上，《崇鲁居》文集主编朱

有抗向大家介绍了文集的内容和出

版的意义，并举行赠书仪式。

《崇鲁居》文集以“崇敬先祖先

贤、崇尚传统文化”为主题，共 6 个篇

章 7 万余字。文章体裁上，既有通讯

报道也有散文诗歌，既有新闻特写也

有理论研讨，翔实地记录了崇鲁居的

修建过程与木匠手艺馆、家庭档案馆

和好家风传承基地的创建情况，是一

本具有一定现实教育意义和史料研

究价值的文集。

在家门口感受
鼓词魅力

本报讯（融媒记者 陈宏宇） 7 月

14日晚，一场名为“鼓声词韵·艺起迎

亚运”展演活动在方岩镇后山头村举

行。

当天，市文化遗产保护中心的鼓

词演员们为村民们带来了《八八战略

展新途》《看花旦》《家和万事兴》等精

彩的鼓词和小品表演。

虽然天气炎热，但是从四面八方

来的村民依旧挤满村文化礼堂。村

民吕雪芳说，像这样的送文化下乡活

动，丰富了村民的精神文化生活，提

升了村民的文化获得感。

人大代表视察
江南街道

现代社区建设
本报讯（融媒记者 许诺） 7月14

日，江南街道人大工委组织部分市人

大代表视察现代社区建设情况。

代表们先后走进江南街道久居

新城东区物业管理中心、溪心未来社

区邻里中心，详细了解现代社区建设

基本情况、亮点经验及建设成效，询

问“一老一小”休闲文化阵地建设成

果，体验了溪心未来社区智慧健康

站、百姓健身房。

代表们表示，社区是基层治理的

最小单元，是服务群众的“最后一公

里”，抓好社区工作是提升群众获得感

的重要课题。接下来，代表们将紧盯

重点任务、关键环节、问题短板，找准

切入点与突破口，提出有针对性的建

议意见，助推现代社区建设提质增效。


